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  COMMISSION SPORT  
  Compte Rendu du 05 janvier 2021 
  
 
Etaient présents : 

Jean Marc PEILLEX                             Président de la CCPMB, Maire de Saint-Gervais-les-Bains 

François BARBIER                               VP de la CCPMB, Président de la commission, Maire des Contamines 
Alain ROGER   élu de Passy 
Bernard SEJALON                                      élu de Saint Gervais 
Solange COOKE                                         élue de Praz-sur-Arly 
Bruno MACKOWIAK                                   élu de Sallanches 
Jean Paul MUGNIER                                  élu de Domancy 
Fred BOULAY                                             élu de Combloux 
  
 
Etaient excusés : 

Catherine CABROL                                     élue de Demi-Quartier 
Christophe BOUGAULT-GROSSET           élu de Megève 
Sophie GRADEL COLLOMB-PATTON       élue de Megève 

André THIMJO   élue de Passy 
Jocelyne BERRUEX   élue de Passy 
Yann MARANGONE                                   élu de Sallanches 
Nicolas MARIN                                            élu de Combloux 
Jean Christophe DOMINGUEZ                   élue des Contamines 
Carole RENAUD-GOUD   Directrice Général des Services 
 
  
 
Assistaient également pour la CCPMB : 

Chloé VALERIAN Responsable Gestion de Projets 
Vanessa TANI                                           Responsable du Pôle Patrimoine Equipements  
Matthieu SOUILLIEZ Centre Sportif du Fayet 
Elodie ANDRE Conseillère communautaire 
 
 
 
M. BARBIER ouvre la séance. 
 
 
Ordre du jour : 
 
 

• Demandes de subventions exceptionnelles des clubs sportifs 
 

• Analyse des 2 offres reçues dans le cadre de la consultation pour la rénovation du mur d’escalade 
du Centre Sportif du Fayet 

 
• Le choix de dénomination des 2 gymnases du Centre Sportif du Fayet suite aux travaux de 

rénovation 
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1.  DEMANDES DE SUBVENTIONS EXCEPTIONNELLES DES CLUBS SPORTIFS 
 

Des demandes de financements exceptionnelles, liées à la crise sanitaire, ont été formulées auprès de la 
CCPMB. Les clubs sportifs concernés ont été reçu lors de la commission qui a décidé de remettre un avis 
d’ici fin mars 2021. 
 
MONT BLANC NATATION 
 
M. LEPERE Fabien président de MBN représentait l’association. 
La commission a rappelé que la subvention exceptionnelle 2019 devait être la dernière.  
Le club a motivé sa demande par la situation exceptionnelle liée au Covid mais aussi par le retard de 
livraison et d’ouverture des piscines de Sallanches et du Fayet.  
Les salaires des entraîneurs (3 ETP) ont été baissés à 84% de la masse salariale lors du deuxième 
confinement contre un maintien à 100 % lors du premier. 
Avis favorable sur la continuité de financement de l’association pour 2021. 
 
RUGBY 
 
M. GAYOT Christian (Président) et M. GAYOT Jacques (Trésorier) représentaient l’association. 
↘ 20% des licenciés (400 à 320) 

        Résultats négatifs de 5k€ saison 2019-2020 
        Budget passé de 250000 € à 195000 € pour cette saison 2020-2021 
 
        Une aide financière a également été demandée à la Communauté de Communes Cluses Arve et Montagne. 

 
Demande de la Commission : rapport financier / bilan sur 3 ans : prévisionnel et réalisé. Analyse de 
l’effort d’économie.  

 Documents envoyés le jour suivant la CS et transmis à M. Barbier 
       
        

HOCKEY CLUB 74 
 
M. AVOINE Christophe (Président SHCSG) et M. BELLANGER Nicolas (administrateur unique) 
représentaient l’association. 
Suite à l‘annulation des tournois U20 et jeunes talents : demande de subvention exceptionnelle  de 14k€ 
en plus d’une subvention historique pour le sport-étude.  
 
Demande de la commission d’engager les démarches auprès de Chamonix et Morzine pour le 
financement. Par ailleurs, il a été signalé que le club disposait de 80 k€ de réserve en capitaux propres.  
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DEMANDES ADDITIONNELLES : 
 
District du Pays du Mont-Blanc (ski club) :  
Aide supplémentaire demandée pour l’utilisation des remontées mécaniques dans le cadre de la crise Covid. 
Pas de chiffrage 
Attention : concerne le district mais pas les clubs de Passy et Contamines. 
 
Le Ski-Club de Sallanches a également demandé une aide supplémentaire de 4000€.  
 
Demande de la commission de ne déposer qu’une seule demande d’aide par le district pour tous leurs clubs y 
compris Passy et Contamines. 

 Demande de précision  
 
 
Analyse des demandes d’aides financières exceptionnelles : 
Il est proposé de mettre en place des critères de sélection pour sauver les associations / clubs  

 Disposer d’un bilan, analyser les capitaux propres,  
 Quelles sont les conséquences du Covid ? 
 Quels efforts ont été consentis par les clubs ou associations ? 

 
 

2. Analyse des 2 offres reçues dans le cadre de la consultation pour la rénovation du 
mur d’escalade du Centre Sportif du Fayet 

 
M. BROQUET Olivier (Président de AUME) et M. BUTTIN Julien (Coach AUME) représentaient les associations. 
Mme CLEVY Anne et M. PERINET Rémi, professeurs d’EPS représentaient le lycée. 
 
Expertises apportées et échanges avec les membres de la commission suite à l’analyse des deux offres 
présentées anonymement. 
 

 Document joint par M. BROQUET (Analyse mémoires techniques SAE LE FAYET) à retrouver avec ce 
CR. 
 

Les éléments communiqués ne permettant pas de départager les deux offres, une demande de compléments 
d’informations sera faite auprès des deux prestataires. 
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3. Dénomination des 2 Gymnases et la piscine du Centre Sportif 
 
 
Pour différencier les deux gymnases, il est proposé de les renommer (anciennement ancien et nouveau 
gymnase). 
 
Hypothèse : noms de sportifs ? 
Le nom de sportifs de haut niveau qui sont passés par le lycée pourrait être une piste. 
 
Les membres de la commission seraient d’accord pour cette proposition, à condition qu’ils soient originaires 
du pays. Trois noms ressortent : Thomas Fanara, Coline Mattel et Marie Marchand-Arvier. 
 
Il est proposé de réaliser un sondage pour recenser des idées de noms. 
 
N.B : lors de la réunion de bureau du 18 janvier 2021, il a été décidé de choisir des noms de versant de montagne 
au lieu des noms de sportifs. 
 
 
Prochaine Commission Sports : date qui sera communiquée ultérieurement 
 
 
 
 
 

M. François BARBIER 
Vice-Président au Sport,                    


